



Tag der offenen Tür – 80 Jahre Verpackungswelt in Viechtach.

Der vergangene Freitag stand ganz im Zeichen der Verpackungswelt bei Linhardt. Am Tag der offenen Tür machten sich viele Viechtacher auf, um einen Blick hinter die Kulissen des Verpackungsherstellers zu werfen. Linhardt wurde 1943 in Viechtach gegründet - Grund genug, das 80-jährige Firmenjubiläum bei LINHARDT gemeinsam mit den Kollegen aus Viechtach, Pausa und Hambrücken zu feiern. Dieser besondere Tag war geprägt von einem einzigen Bild! Zahlreiche Besucher innerhalb der Produktion und noch mehr Besucher auf dem Festgelände.

Ein Andrang von bis zu 4000 Besuchern und eine großartige Resonanz, über welchen sich die Organisatoren dieses Events sehr freuten!

An diesem Tag der offenen Tür gab es viel zu entdecken - einen spannenden Rundgang durch die Aluminiumtuben- und Dosenproduktion mit vielen Möglichkeiten, sich über die Ausbildungs- und Karrieremöglichkeiten bei Linhardt zu informieren. Aber auch der moderne Maschinenpark und die mittlerweile vorangeschrittene Automatisierung waren Mittelpunkt des Betriebsrundgangs im Industriegebiet von Schlatzendorf.

Kulinarisch verwöhnt wurden die Gäste an verschiedenen Streetfood-Wagen, die auf dem Firmengelände aufgebaut waren. Von deftigen Bayern-Burgern über Pulled Pork bis hin zu Wraps war für jeden etwas dabei. Ein großer Dank gilt dabei den örtlichen Partnern von LINHARDT, die diesen Tag mitgestaltet haben – der Freiwilligen Feuerwehr Schlatzendorf, Wasserwacht Viechtach, Kiwanis Club, Marco Street Food, Metzgerei Schiller, Brauerei Viechtach, Aikido Viechtach, Tanzgruppe Moving Art und dem Kindergarten Blossersberg.

Abgerundet wurde der Tag mit einem Fest für alle Mitarbeiter, Freunde und deren Familien, bei welchem noch bis spät in die Nacht ausgelassen gefeiert wurde.

